## Andacht in der Kirche statt Neujahrsempfang FREIBURG-WEINGARTEN. Zur Veranstaltung "Ge-Danken zum Neuen Jahr"

tholische Kirchengemeinde sowie der Diakonieverein Freiburg-Südwest und das Mehrgenerationenhaus EBW für Donnerstag, 20. Januar, 19.30 Uhr, in die ka-

laden Weingartens evangelische und ka-

Straße 18, ein. Üblicherweise bilden die "Ge-Danken" den Auftakt zum Weingartener Neujahrsempfang im benachbarten Mehrgenerationenhaus. Das sei aber

tholische St.-Andreas-Kirche, Sulzburger

diesmal nicht der Fall, so die Organisatoren: Es handele sich im Kern um eine rund halbstündige Andacht nach den Regeln für Gottesdienste: Ein Impf- oder Teststatus ist damit nicht vorgegeben

(null G), es herrsche aber FFP2-Masken-Pflicht und Abstandsgebot, Kontaktdaten würden erfasst. Teilnehmen werde auch Freiburgs Umwelt- und Bildungsbürgermeisterin Christine Buchheit. Im An-

schluss finde nichts mehr statt.